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平成２８年度 農業人材育成科
訓練がスタートしました。

入校式の後、短時間で効果的な対人関係を築き、相手の話を傾聴する
トレーニングができる他己紹介を行いました。

他己紹介とは、二人一組になって相手に自分の事を話す時間を取りま
す。お互いの事を話し終えると、全体に向けお互いの自己紹介をもと
に、相手のプロフィール紹介を行うものです。
自己紹介と違い、他己紹介は相手の事を紹介するので、全員に向けて
紹介する時も一生懸命です。発表者の他己紹介を聴いている訓練生も
相手の事を知ろうと聴く姿勢がとれています。初日とは思えないほど
打ち解けている訓練生もいて、積極的に質問している姿も見られまし
た。

7月5日(火)、キャリアコンサルタントとして多くの方の職業・就職相
談に取り組まれてきた吉村先生による「職業人講話」の授業がありま
した。
働くとはどういうことなのか、職業人としての意識の持ち方といった
お話から、就職活動時の応募書類の書き方や面接の際のポイント等を
これまでの経験や、実例を交えながらお話しして頂きました。
午後からは「もし自分がハローワークの職員として、求職者にアドバ
イスをするなら」という設定でグループワークも行いました。
他のグループの発表を聞くことで、より多くの意見を知ることができ、
この経験が今後の就職活動や、再就職した職場でのより良い働き方が
できることに繋がると思います。

職業訓練の目的は、知識・技術・技能を身に付けるだけではなく、ス
ムーズな就職活動を行ってもらうことです。訓練開始直後に吉村先生
の授業を受けたことにより、就職に向けてより強い『意識』を持つと
いう意味で非常に良かったのではないかと感じています。

【農産加工販売科】初加工品である「ピクルス」販売開始しました！
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【農業人材育成科】他己紹介、職業人講話の授業の様子
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7月1日(金）、平成28年度農業人材育成
科の入校式が行われました。
当日は、何事もなく全員出席することが
できました。訓練生はこれから6ヶ月間の
訓練を通じて、仲間との絆、農業の生き
た知識と就職に向けての心構えなどたく
さんの事を学んでいきます。
初めて会う人、初めての場所に戸惑いつ
つも『学校』というどこか懐かしい場所
に、少しでも肩の力を抜いてもらえたら
幸いです。充実した訓練を受講してもら
えるよう私たちスタッフも訓練生と一丸
となって取り組んでいきたいと思います
(*´ω｀)

7月6日(水)、学校近くにある『きたん市場』、たからべ道の駅『きらら
館』で、農産加工販売科初の加工品となる「ピクルス」の販売が始まり
ました～(*’ω’*）7月から1ヶ月間定期的に製造・出荷していきます。

訓練生は販売開始日に向けていろんな準備をしてきました。

企画販売実習の授業では、販促ツールとなるPOPの作成をしました。お
客様の目に止まりやすい様に、自分たちの加工品の美味しさを知っても
らえる様にと訓練生同士で話合い、試行錯誤しながら形にしていきます。
また、瓶に貼るラベルも、ピクルスに華を添えた感じに仕上がり、加工
品を上手に販売するためのアピール方法を学ぶ事ができました。

生産加工管理実習では、加工工程表の作成をしました。ピクルスが完成
するまでの全作業を洗い出し、どれだけ無駄な時間があるのか、もう少
しスピードを上げて作業できないか、など作業効率の見直しをします。
訓練生は工程表を作成することにより、様々な問題点、必要な改善点が
見えてきたようでした。

調味加工実習では、出荷に向けて普段の2倍の量のピクルスを製造しま
した。量が増えたことにより、いろいろな問題も出ましたが、訓練生同
士で協力して商品を仕上げることができました。衛生面は特に気を付け、
訓練生同士チェックをしながら細心の注意を払いました。一日の最大製
造量を知ることもでき、とても充実した授業となりました。

農産加工販売科は、訓練の目的である「野菜の栽培からそれを使っての
加工品の製造・販売」を無事達成することができました。訓練修了まで
の残り2週間。最後まで充実した訓練を行えるよう、スタッフ一同全力
でサポートしていきます(・∀・)！！

訓練生の2人がめでたく就職が決定し卒業とな
りました～(*^^*)

仲間が減るのは寂しいですが、それ以上に目
標や夢に向かって新たなスタートを切った事
を嬉しく思います。

「就職、おめでとうございます！！」

(祝´ω｀)ﾉ【*:..｡o○就職が決定しました○o。..:*】ヽ(´ω｀祝)

今夏から「たからべ森の
学校」の新しいスタッフ
として加わった内村です。
長年のイベント経験を生
かして「たからべ森の学
校」を活用した新しいイ
ベントを提案して行きま
す。

初めまして。6月よりたからべ
森の学校で、イベント企画・運
営、事務補助に携わっている東
裕子と申します。イベント運営
も事務職も初心者なので、日々
勉強になっています。至らない
ところも多いと思いますが、た
からべ森の学校の皆さん・地域
の皆様のお役に立てるよう頑張
りますのでよろしくお願いいた
します。

お初にお目にかかります。6月
より「たからべ森の学校」で勤
務させて頂くことになりました
松元です。小中学校を財部で過
ごし「自分の原点はここにあ
る」と通勤途中の自然を見て感
じます。地元財部のために、少
しでも貢献できるよう日々努力
して行きたいと思います。
まだまだ若輩者ですがどうぞよ
ろしくお願い致します。

たからべ森の学校に、新たなスタッフが仲間に入りました♪(・∀・)


